



Une attaque russe fait des dizaines de morts et des centaines de blessés

- Ezekiel Malone
- [04/09/2024](#)

La Russie a tué au moins 50 personnes et en a blessé 271 à Poltava, en Ukraine, mardi.

Précisions : Deux missiles balistiques ont frappé l'Institut militaire des communications lors de l'attaque la plus meurtrière de cette année dans le cadre de la guerre de la Russie contre l'Ukraine.

Les secours ont déclaré que 50 personnes sont mortes, tandis que d'autres responsables ont parlé de 51.

- Quinze autres personnes pourraient encore être ensevelies sous les décombres.
- Certaines d'entre elles étaient des militaires.
- Jusqu'à présent, 25 personnes ont été secourues, dont 11 sous les décombres.

Perspective prophétique : La prophétie biblique a son mot à dire au sujet du président russe Vladimir Poutine. Elle montre qu'il est un dirigeant maléfique qui conduira la Russie, et bientôt d'autres nations, dans un militarisme extrême.

L'attaque d'aujourd'hui montre que Poutine reste déterminé à conquérir l'Ukraine. La prophétie biblique révèle que cette guerre n'est que l'avant-goût d'un conflit bien plus important.

En savoir plus : Lisez notre brochure gratuite, [Le « prince de Russie » prophétisé](#).